

Gerne nehmen wir Ihre  
Anmeldung online entgegen:  
**musikschule-rontal.ch**

Bei Fragen zu den Angeboten  
oder zur Onlineanmeldung beraten  
wir Sie gerne.

Anmeldeschluss ist der 1. Mai 2019.

**Musikschule Rontal**  
Riedmattstrasse 14  
6031 Ebikon  
041 444 02 35  
info@musikschule-rontal.ch  
musikschule-rontal.ch

**Öffnungszeiten**  
Montag bis Donnerstag  
08.15 bis 11.45 Uhr  
13.30 bis 16.30 Uhr  
Freitag  
08.00 bis 11.45 Uhr



**MUSIK  
SCHULE  
RONTAL**

**Schuljahr  
2019/20**

**Angebot**

Buchrain, Dierikon, Ebikon,  
Gisikon, Honau, Root

# Wir bilden dich aus.

Ensembles und Orchester

## Gemeinsame Angebote

Orchestra Arco Legno, Beginners Band Rontal, Bunt Ensemble, First Groove Band Rontal, Jugendorchester Rontal, Kinder-Jodel-Chor Rontal, Kinder- und Jugendchor Rontal, Schülerorchester Rontal, Young Wind Band Rontal

### Angebote Buchrain

Gitarrenensemble, Kammermusik, Perkussionsensemble, Querflötenensemble

### Angebote in Ebikon

Blockflötenensemble, Brass Ensemble, Gitarrenensemble, Kammermusikensemble, Rockband, Saxophonensemble, Schlagzeugensemble, Tambourengruppe

### Angebote in Root

Blockflötenensemble Root, Perkussionsensemble

Besuch als Einzelfach: CHF 180.-

Besuch als Zweitfach: gratis

Für Auswärtige: CHF 250.-

Jerome Pelosi, Cello, 18 Jahre, Ebikon  
Ausgebildet an der Musikschule Rontal

Jerome Pelosi besuchte 8 Jahre den Unterricht an der Musikschule Rontal. Aktuell ist er als Stimmführer im Orchestra Arco Legno tätig. Ebenfalls wirkt er in vielen weiteren Ensembles mit. Wir wollten von ihm wissen, was ihn am Musizieren und an seinem Instrument begeistert:

«Die Faszination des Celloklangs, die Vielseitigkeit und die verschiedenen Einsatzbereiche des Instruments. Ich kann mich mit meinem Cello in verschiedensten Musikstilrichtungen bewegen.» Das regelmässige Üben und den wöchentlichen Besuch des Instrumentalunterrichts sieht Jerome als Herausforderung, immer wieder etwas Neues zu lernen.

Seine ersten Orchestererfahrungen sammelte Jerome im Jugendorchester Rontal. Mit dem Wechsel in die Oberstufe erfolgte dann der Übertritt in das Orchestra Arco Legno. Die daraus resultierende Teilnahme bei den Vereinigten Jugendorchester Zentralschweiz ermöglichte ihm viele besondere Konzertmomente, wie zum Beispiel im KKL Luzern. «Das Zusammenspiel mit anderen Musikern ist sehr fördernd, interessant und lehrreich». Er habe sehr viel davon profitieren können, so Jerome weiter. Mit diversen Ensembleprojekten, Soloauftritten, Kammermusik und mit der Oberstufenband «the rabble» sammelte er weitere wertvolle Erfahrungen.

«Inzwischen wirke ich – zusammen mit ambitionierten Hobbymusikern und Musikstudenten – im Ensemble des Zentralschweizer Jugendsinfonieorchesters (ZJSO) mit. Mit anspruchsvoller klassischer Literatur wird das Zusammenspiel perfektioniert.» erklärt Jerome auf die Frage, wie er sich noch weiter entwickeln kann. «An der Kantonschule Musegg wird aktuell mein Cellospiel weiter gefördert. Ich erhielt viel Unterstützung, als ich zwei Schülerkonzerte organisierte.» so Jerome. Er hofft, dass er auch während seines Studiums noch genügend Zeit zum Üben findet. «Schliesslich bereitet mir das Cellospiel und das damit verbundene Musizieren sehr viel Abwechslung und Freude».

